

Zum ersten Mal am Tisch des Herrn

Am Sonntag, den 28.04.2024, war es soweit: Zwei Mädchen und drei Jungen feierten in der Expositurkirche St. Martin in Huldessen ihre Heilige Kommunion und empfangen erstmals am Tisch des Herrn den Leib Christi. Im Vorfeld hatten sie sich mehrere Monate unter dem Motto „Gott ist unser Schatz“ auf diesen Tag vorbereitet. Unterstützt wurden sie dabei von Conny Pauer und den Tischmüttern.



Von links nach rechts: 2. Reihe: Pater Josef, Hannes Sommer, Maria Eggerdinger, Conny Pauer
1. Reihe: Korbinian Moser Raphael Bauer, Magdalena Sporrer, Noah Meier Savannah Bartzik